



Liebe Geschwister

Wie versprochen, 1 Seite! 😊

Wir möchten euch einfach herzlich danken für Eure Liebe und Treue!

Dieser Dank kommt auch immer wieder von Shadrack und den Kindern.

Und wir danken dem Herrn, dass Ihm die Kinder so sehr am Herzen liegen.

(So wie wir Ihm am Herzen liegen!)

Da jemand eine Spende für das Schulgeld des ganzen Jahres getätigt hat, können wir uns auf weitere Anliegen fokussieren (Toiletten, Ausbildung, Kleider, usw.).

Der Verein ist in Betrieb und der Zahlungsverkehr mit der Bank nach Uganda funktioniert sehr schnell: in der Regel heute gesandt – morgen erhalten!

Wir freuen uns auf das neue Jahr mit Euch, im Bewusstsein, dass Jesus auch in Europa da ist.

Kleine Info: Es gibt im Chat jetzt einen Zeugniskanal auf Telegram mit Hunderten von Zeugnissen zur Ermutigung.

Hier der Link:

<https://t.me/+ATDgVziuwXo4OWY0>

Herzliche Grüsse

Lilly und Markus